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ATA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA Nº 04/2019 1 

DATA: 24 e 25 de outubro de 2019---------------------------------------------------------------------- 2 

HORA: às 11h do dia 24/10/2019; e às 09h do dia 25/10/2019. ------------------------ 3 

LOCAL: nas dependências do Centro Administrativo do CRECI – 11ª Região/SC, 4 

localizado na Rua Fúlvio Aducci, nº 1.214, Estreito, Florianópolis/SC. ----------------------------- 5 

ASSUNTOS DE ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------- 6 

I. Execução do Hino Nacional; ----------------------------------------------------------------------- 7 

II. Verificação do Quorum; O diretor 2º secretário C.I. Almir Gustavo Oliveira, 8 

cumprimentou a todos pela presença, realizou a chamada, apontando a ausência justificada 9 

dos conselheiros efetivos: 1) Doris Eugênia Giese, 2) Eduardo Noboyuki Usuy, 3) Francisco 10 

de C. Lemos, 4) João Batista de Pinho Filho, 5) José Maurício Ferreira Franz, 6) Pierre 11 

Cardoso de Oliveira, 7) Rodrigo Giorgio Senese, empossando os conselheiros suplentes: 1) 12 

David da Silva Melo, 2)Edmundo Ferreira Lima Junior, 3) Marcelo Oliveira da Silva, 4) 13 

Vanessa Cristina Vidal C. Giese, 5) Maria Stela Bernardi, 6) Pedro Cleto De Freitas, 7) Otto 14 

Arlindo Angelmann.----------------------------------------------------------------------------------------- 15 

III. Leitura, discussão e aprovação da Ata da Sessão Plenária Anterior; O diretor 1º 16 

secretário Almir Gustavo Oliveira tratou de alguns problemas havidos apontados quanto às 17 

atas, informando que, devido à constantes reclamações, exime-se da responsabilidade pela 18 

sua elaboração ou retificação, responsabilizando-se apenas pelo arquivamento e guarda. O 19 

conselheiro C.I Admir Folle, questionou a demora no envio. A diretora 1ª tesoureira C.I. 20 

Sandra R. M. Mostiack afirmou ter feito uma leitura atenta da ata, colocando suas 21 

considerações, inclusive relatando que em sessão plenária anterior aprovou-se a aquisição 22 

de nova delegacia para a região norte, quando o diretor 1º secretário C.I. Almir Gustavo 23 

Oliveira esclareceu que o item, V.1.33 - Reavaliação sobre a situação das Delegacias 24 

Regionais de Blumenau, Joinville e Lages;” não estava pautado para discussão e aprovação e 25 

sim para conhecimento, tendo a discussão ocorrido em assuntos gerais, motivo pelo qual 26 

não poderia haver votação e muito menos aprovação. O 1º vice-presidente C.I. Lourenço 27 

Henrique Oliva pediu a palavra e indagou a decisão, lembrando que foi aconselhada a 28 

aquisição pelo plenário, se assim fosse possível, mas não houve uma decisão posto que o 29 

assunto estava pautado apenas para conhecimento. O presidente C.I. Antonio Moser citou 30 

que levou e entregou diretamente ao presidente do COFECI a solicitação de anuência da 31 

aquisição de nova sede para a delegacia de Joinville, atendendo a sugestão do plenário, 32 

recebendo do COFECI o deferimento e, consequentemente, ordenou a abertura de processo 33 

licitatório para aquisição, contudo, diante da situação em que se encontra a atual delegacia e 34 

a morosidade do processo licitatório, a diretoria decidiu por autorizar a locação, com a 35 

mudança para novo endereço, até que o processo de aquisição seja concluído. O conselheiro 36 

C.I. Moacir Pasin resume o assunto declarando que tudo foi resolvido e esclarecido, que a 37 

locação vem agilizar a mudança até que a aquisição seja perfectibilizada. O Conselheiro C.I 38 

Marcelo Oliveira da Silva ponderou que o item aponta uma avaliação do plenário e não uma 39 

decisão por aquisição e locação, mas aconselhada a aquisição, sempre que esta possível. O 40 

presidente C.I. Antonio Moser encerrou o assunto informando o endereço da nova delegacia 41 

de Joinville, o valor da locação e outros pontos do contrato. O diretor 2º secretário Wilson 42 

Carvalho de Almeida, desaprovou o curto prazo para avaliação do planejamento anual pelos 43 
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conselheiros. A leitura da ata foi dispensada neste momento, ficando para o final desta 44 

sessão plenária.---------------------------------------------------------------------------------------------- 45 

IV. Comunicações da Presidência; o presidente informa sobre a posse de uma nova 46 

delegada adjunta do município de Criciúma, seguindo o cerimonial, a C.I. Sra. Marilene 47 

Terezinha Burato Bongiolo, prestou juramento de delegada e, em seguida, o Presidente C.I. 48 

Antonio Moser empossou a referida corretora de imóveis como Delegada Adjunta, 49 

entregando-lhe pasta com material criado para colaborar com a nobre missão assumida. 50 

Com a palavra, o presidente C.I. Antonio Moser cumprimentou a todos os presentes, pediu a 51 

benção do Nosso Senhor Jesus Cristo, enfatizou a importância dos assuntos tratados nesta 52 

sessão plenária, a qual foi antecipada por força das obrigações impostas pela Resolução 53 

COFECI n.º 1425/2019, aprazadas para o fim de outubro.------------------------------------------- 54 

V. Ordem do Dia;--------------------------------------------------------------------------- 55 

V.1 Para Conhecimento:------------------------------------------------------------------- 56 

V.1.1 Protocolo n.º 23441/2019 - Agendada a Sessão Plenária e Turma Julgadora para os 57 

dias 11, 12 e 13/11/2019; o presidente C.I. Antonio Moser informou sobre a realização de 58 

sessão plenária e turma julgadora nas referidas datas; ----------------------------------------------   59 

V.1.2 Protocolo n.º 22401/2019 - Despacho sobre justificativas eleitorais 60 

(Despacho anexo); O presidente fez a leitura do referido despacho, informando do 61 

encerramento do prazo para apresentar as justificativas e que o valor da multa estabelecida 62 

ficou em 25% da anuidade vigente. ---------------------------------------------------------------------- 63 

V.1.3 Protocolo n.º 23436/2019 - Previsão do valor da anuidade para 2020; O 64 

presidente C.I. Antonio Moser informou que segundo previsão do COFECI, repassada a este 65 

CRECI/SC, o valor da anuidade para o exercício de 2020 ficou em R$ 652,00 (seiscentos e 66 

cinquenta e dois reais). ------------------------------------------------------------------------------------ 67 

V.1.4 Protocolo n.º 22400/2019 - Percentual devido quanto a Cota-Parte do 68 

COFECI; O presidente C.I. Antonio Moser informou que o CRECI/SC vem adimplindo sua 69 

obrigação quanto a cota-parte, seguindo rigorosamente a Lei 6530, inclusive que recebeu do 70 

procurador geral desta entidade um parecer sobre o percentual devido a pagar, opinando 71 

pelo cumprimento da referida lei, pagando-se 20%. (Aguardar-se-á a manifestação do 72 

COFECI quanto a auditoria para maiores informações).----------------------------------------------- 73 

V.1.5 Protocolo n.º 23263/2019 - Novo imóvel para Delegacia de Lages; foi 74 

apresentado o imóvel proposto para a delegacia de Lages. ----------------------------------------- 75 

V.1.6 Protocolo n.º 23437/2019 - Pedido de demissão do agente fiscal de 76 

Blumenau; com as devidas explicações, foi informado aos conselheiros sobre o pedido de 77 

demissão do servidor Daniel Bruno Wachholz.----------------------------------------------------------  78 

V.2 PARA DISCUSSÃO E APROVAÇÃO: ------------------------------------------------------------ 79 

V.2.1 Protocolo n.º 232692019 - Aprovação dos processos de Inscrição (relação 80 

anexa); analisados os pedidos de inscrição deferidos pela COAPIN, estes foram aprovados 81 

por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------- 82 

V.2.2 Protocolo n.º 23442/2019 - Realização de novo concurso em 2020 para 83 

contratação de novos agentes fiscais (2 lotados na Delegacia de Balneário 84 

Camboriú, 1 lotado na Delegacia de Blumenau, 1 lotado na Delegacia de Lages, 85 

com possibilidade de mais 1 para sede); feitos os apontamentos, fica aprovada a 86 
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abertura de concurso público para vagas que se fizerem necessárias para o bom andamento 87 

da entidade, aprovado por unanimidade. --------------------------------------------------------------- 88 

V.2.3 Protocolo n.º 23438/2019 - 3ª Reformulação Orçamentária do Exercício de 89 

2019 – Remanejamento de Dotações; apresentada a reformulação, mencionando as 90 

rubricas suplementadas (Material para Carteiras de Identificação Profissional - R$ 15.000,00, 91 

Horas Extras - R$ 5.000,00, Materiais de Higiene, Limpeza e Conservação R$ 30.000,00, 92 

Serviços de Medicina do Trabalho – R$ 10.000,00, Materiais de Expediente R$ 25.000,00, 93 

Peças e Acessórios para Veículos - R$ 15.000,00, Jetons Conselheiros Efetivos e Suplentes 94 

R$ 80.000,00 e Passagens Aéreas e Terrestres R$ 20.000,00) e as rubricas anuladas 95 

(Locação de Bens Móveis, Máquinas e Equipamentos, Salários, Diárias Colaboradores e 96 

Diárias Conselheiros Efetivos e Suplentes), ponderou-se sobre a necessidade de se enviar 97 

aos conselheiros os documentos com certa antecedência, viabilizando uma análise mais 98 

profunda. O conselheiro Gelson fez a leitura do parecer do conselho fiscal, opinando pela 99 

aprovação da reformulação orçamentária do 3º trimestre. Aprovada por unanimidade. -------- 100 

V.2.4 Protocolo n.º 23439/2019 - Prestação de Contas do 3° Trimestre do 101 

Exercício de 2019; apresentada a prestação de contas pela contadora, demonstrando o 102 

confronto entre a receita e a despesa, o déficit orçamentário no valor de r$ 369.895,27, 103 

porém, com superávit acumulado de R$ 2.385.858,05, assim feitas as ponderações pelos 104 

conselheiros, o conselheiro C.I Vitor Leal demonstrou interesse em receber e analisar a 105 

documentação contábil e, por ter formação em gestão pública, colocou-se à disposição para 106 

contribuir de alguma forma. O Diretor 2º Secretário C.I. Wilson Carvalho de Almeida 107 

manifestou seu descontentamento com a não disponibilização antecipada das informações 108 

contábeis, afirmou que foi informado de que ocorreu um dia antes desta sessão plenária, 109 

todavia, deixou claro que não as recebeu. O conselheiro Gelson fez a leitura do parecer do 110 

conselho fiscal, opinando pela aprovação prestação de contas do 3º trimestre. Aprovada por 111 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 112 

V.2.5 Protocolo n.º 23440/2019 - Planejamento anual com Proposta 113 

Orçamentária para o Exercício de 2020; a contadora inicia a apresentação da proposta 114 

orçamentária para o exercício 2020, esclarece que as Receitas Correntes totalizaram R$ 115 

16.120.000,00 e Receitas de Capital R$ 950.000,00, despesas Correntes totalizaram R$ 116 

15.170.000,00 e Despesas de Capital R$ 1.900.000,00, assim sendo, a Proposta 117 

Orçamentária para o Exercício de 2020 totalizou um valor de R$ 17.070.000,00. A 118 

superintendente apresentou o plano de ação para o exercício de 2020, pontuando cada um 119 

dos projetos. O plenário elogiou o trabalho realizado pelas servidoras, parabenizando-as. O 120 

conselheiro Gelson fez a leitura do parecer do conselho fiscal, opinando pela aprovação do 121 

planejamento anual com proposta orçamentária, aprovado pela maioria dos presentes, 122 

registrando-se o voto contrário do diretor 2º secretário C.I. Wilson Carvalho de Almeida, pela 123 

não aprovação da proposta orçamentária posto a impossibilidade dos conselheiros fazerem, 124 

antecipadamente, uma análise aprofundada desta e que não consta previsão de cobranças 125 

de atrasados, classificando-a como mais do mesmo, contudo, votando pela aprovação do 126 

planejamento anual. O Presidente, por sua vez, destacou que a previsão de cobrança consta 127 

do plano de ação pra o exercício 2020 ------------------------------------------------------------------ 128 

VI. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL---------------------------------------------------------- 129 
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A superintendente Dra. Graziella Fermiano Soliman comunicou a redução do prazo de 130 

entrega de credenciais, que na gestão passada era de aproximadamente 180 dias e 131 

atualmente é de 90 dias, informando que se segue trabalhando para reduzi-lo ainda mais. O 132 

procurador geral Dr. João Gualberto de Souza mencionou que o departamento jurídico 133 

trabalha com afinco nos processos judiciais para a redução da inadimplência. A diretora 134 

adjunta de fiscalização C.I. Shaianne G. T Aragon apontou os resultados positivos da 135 

fiscalização, informando sobre a fiscalização necessidade de se trabalhar nos fins de semana 136 

no período de temporada de verão. O presidente C.I. Antonio Moser encerra o 1º dia de 137 

sessão plenária agradecendo a presença de todos. Em continuação aos trabalhos, iniciando o 138 

segundo dia de sessão plenária, o presidente C.I. Antonio Moser pediu a benção de Jesus 139 

Cristo na condução desta, relatou que a paz é uma aspiração aos que possuem boa vontade 140 

e que a paz não é a simples ausência de guerra e sim um dom de Deus, declarou que tudo é 141 

dom de Deus e que todo ser humano quer e tem direito de ser feliz, todavia, confunde o 142 

“ser” feliz com o “ter”, quando, na verdade, está totalmente relacionado com o “ser”, 143 

ponderou ainda que todos partiremos como viemos ao mundo, ou seja, de mãos vazias. O 144 

diretor 1º secretário C.I. Almir Gustavo Oliveira tratou que será necessário aprovar a ata 145 

anterior, relatou o problema da sessão plenária de agosto, da falta de tempo para que os 146 

conselheiros expusessem seus assuntos gerais, mencionou a importância de se abrir a 147 

palavra a todos para contribuírem e trazerem a conhecimentos fatos sobre suas respectivas 148 

regiões.  O diretor 1º secretário C.I. Almir Gustavo Oliveira iniciou a discussão sobre as 149 

correções da ata da sessão plenária de agosto deste ano. A Diretora Sandra fez a leitura de 150 

trechos da referida ata, apontando sua discordância quanto ao descrito na ata anterior sobre 151 

a locação de imóvel para Joinville, relembrando que a opção foi pela aquisição. O diretor 1º 152 

secretário C.I. Almir Gustavo Oliveira informou sobre a impossibilidade de aprovar assuntos 153 

pautados para conhecimento ou em assuntos gerais. Os conselheiros pediram a palavra para 154 

solicitar que não sejam mais discutidos assuntos irrelevantes para o conselho, com 155 

apontamento de eventuais culpados, mas que sejam discutidos projetos e soluções. O 156 

conselheiro C.I Marcelo Oliveira da Silva coloca seu desejo de ver o CRECI/SC como 157 

referência, solicitando que sejam deixadas as diferenças de lado. Analisada a ata anterior e 158 

feitas as alterações, incluindo às linhas 141, 142 e 143 o seguinte texto: “Os conselheiros 159 

sugeriram a aquisição de imóveis para as delegacias deste conselho, inicialmente para 160 

Joinville, sempre que necessário e possível, considerando as limitações orçamentárias. ”, 161 

aprovando a inclusão do texto por unanimidade. O Conselheiro C.I. Anderson Líbano trouxe 162 

uma mensagem de reflexão, cuja conclusão, resumidamente,  cita-se: “nunca forme uma 163 

opinião sem ouvir os dois lados; a verdade não tem dono; o modo como se fala faz toda a 164 

diferença; seja bom e correto mesmo quando ninguém estiver olhando; ninguém é bom 165 

demais, ninguém é bom sozinho e é preciso agradecer; fique vivo; fique inteiro; seja bom-166 

caráter; seja educado; e aproveite a vida, com alegria e leveza. Vão em paz. Sejam 167 

abençoados. Façam o mundo melhor.” A conselheira C.I. Maria Stela pediu a palavra para 168 

ressaltar a necessidade se ter mais membros nas comissões para agilizar e concluir os 169 

processos disciplinares, O conselheiro C.I. Rudimar confirmou a importância de se estar em 170 

harmonia e buscando os mesmos objetivos, colocando a necessidade de se buscar a 171 

recuperação do crédito, iniciando urgentemente a cobrança, mencionou desconhecimento 172 

sobre a possibilidade de denunciar os corretores, que transmitirá a informação na sua 173 
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região, pontuou sobre o banco de dados desatualizado, sendo necessário o 174 

recadastramento, por fim, colocou que as discussões ajudam a aparar as arestas e, com o 175 

tempo, tudo se ajusta, compartilhando sua experiência pessoal de reconciliação, dizendo 176 

que eventuais desentendimentos precisam ficar no passado. O conselheiro C.I. Carlos 177 

Chemin relatou que não irá desistir e que honrará o compromisso assumido com os 178 

corretores, mencionou alguns problemas percebidos, sugerindo dar autonomia aos 179 

departamentos para resolverem os problemas imprimindo rapidez na execução dos projetos 180 

e resultados esperados, questionou a demora na implantação do projeto 0800, entre outros 181 

assuntos. O conselheiro C.I. Nilson ressalta a importância de estabelecer prazos para a 182 

execução dos projetos, solicitou a inclusão da cobrança dos recebíveis atrasados através de 183 

cartões de crédito no plano de ação, demonstrou preocupação sobre a emissão dos boletos 184 

para o exercício de 2020, indagando a capacidade do departamento do T.I para concluir 185 

esta tarefa e a necessidade de se atualizar o organograma. O Conselheiro C.I Adolfo 186 

informou sobre a nova sede da Delegacia de Lages, solicita que o planejamento estratégico 187 

e plano de ação sejam bem claros para que todas as propostas sejam executadas. O 188 

conselheiro C.I. Admir Folle questiona as ausências do conselheiro Pierre, o presidente 189 

informa que este está com problemas de saúde e tão logo se reestabeleça, retornará aos 190 

trabalhos. A diretora 1ª tesoureira Sandra R. M. Mostiack expôs sua preocupação com a 191 

ausência do diretor 2º tesoureiro, pontuando que não tem um substituto caso necessite 192 

viajar ou até mesmo se vir a adoecer. O conselheiro C.I. Admir Folle solicita a inclusão do 193 

referido assunto na pauta, para que seja eleito outro diretor 2º tesoureiro, encerrando sua 194 

fala mencionando com textos bíblicos dispostos no capítulo de apocalipse e com as palavras 195 

do rei Salomão, finalizando com a frase: “Deus há de trazer a juízo e as claras tudo o que 196 

está oculto.” Foi apresentado o certificado de credenciamento pela assessora de 197 

comunicação, Camila Latrova. O conselheiro C.I. Moacir Pasin fala que permanecerá como 198 

conselheiro e que o caminho é a democracia, que se colocou e segue se colocando à 199 

disposição desta diretoria, dispondo-se a levar as necessidades do CRECI/SC à sessão 200 

plenária do COFECI para discutir esses assuntos com o presidente João Teodoro, encerra 201 

dizendo que devemos aproveitar mais a vida. O conselheiro C.I Gelson busca algum erro 202 

nesta gestão e não encontra, percebendo uma certa ansiedade e faz referência às pessoas 203 

boas eleitas para compor a diretoria, mencionando o diretor 1º secretário C.I. Almir Gustavo 204 

Oliveira e a diretora 1ª tesoureira C.I. Sandra R. M. Mostiack como pessoas excelentes. 205 

Com a palavra a conselheira C.I. Simone fala que conheceu a diretora 1ª tesoureira C.I. 206 

Sandra R. M. Mostiack e o presidente C.I Antonio Moser através do sindicato e que se 207 

colocou à disposição para composição da chapa, relatou que está disposta a ajudar, 208 

solicitando investimento em formação para constante atualização profissional e inclusão 209 

deste assunto em pauta de próxima sessão plenária. O conselheiro C.I Marcelo Oliveira da 210 

Silva questiona se não pode haver remuneração aos membros das comissões de trabalho 211 

que tanto se dedicam deixando seus escritórios em prol do CRECI/SC. O diretor 2º 212 

secretário C.I. Wilson Carvalho de Almeida deu ciência aos presentes do pedido de 213 

exoneração do 1º vice-presidente Lourenço H. Oliva, o qual felizmente reconsiderou em 214 

seguida, também cobrou andamento da execução das decisões do plenário, referindo-se ao 215 

organograma, ao código de conduta, locação de veículos, entre outros, pontuou a 216 

necessidade de se nomear outros diretores adjuntos e delegados, ainda que de gestões 217 

passadas, para cooperar com essa gestão, cobrou a homenagem ao vereador Miltinho que 218 
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ainda não aconteceu, frisando a importância deste acontecimento, cobrou a relevância de se 219 

contratar o 0800, pedindo sinceras desculpas pelo tom dos apontamentos do dia anterior, 220 

dirigindo-se ao presidente C. I. Antonio Moser,  cogitou sobre a possibilidade de colocar à 221 

disposição do presidente o cargos de diretor 2º secretário, contudo, que não desistiria das 222 

prerrogativas de conselheiro efetivo. A superintendente trouxe ao conhecimento de todos, 223 

que muito se trabalhou e se organizou o CRECI e que este árduo trabalho não é visto, 224 

entretanto, é muito necessário e toma um largo e precioso tempo, informa ainda que 225 

nenhum projeto está sendo negligenciado, que infelizmente não se consegue dar agilidade 226 

que se gostaria, tendo em vista a necessidade de, previamente, organizar a entidade. A 227 

assessora de comunicação Camila apresentou o site e todas as informações presentes no 228 

site, fotos das solenidades, matérias publicitárias, atos, prestação de contas, produtividade 229 

da fiscalização, processos licitatórios em andamento, andamento dos processos de 230 

credenciamento, informações sobre o Convênio Caixa para venda de imóveis recuperados, 231 

entre tantas outras informações. Dada a palavra ao conselheiro C.I. João Emerton, também 232 

diretor tesoureiro do Sindimóveis, este mencionou as atribuições do CRECI e do sindicato, o 233 

primeiro credencia e fiscaliza e o segundo cuida dos corretores, prestando assessoria em 234 

várias frentes. O 2º vice-presidente Carlos Augusto enaltece o trabalho do Sindimóveis, 235 

pontuando que todos os benefícios disponibilizados aos corretores de imóveis foram 236 

conquistados pelo referido sindicato. O procurador geral tratou da impossibilidade de 237 

disponibilizar forma e descontos diversos dos estabelecidos pelo COFECI quanto aos 238 

débitos dos corretores, solicitando compreensão, pontuou ainda sobre os processos 239 

licitatórios em andamento, parabenizando o trabalho do conselho fiscal, de todos os 240 

servidores e diretoria, ressaltando a importância da unidade dos conselheiros, colocando-se 241 

à disposição de todos. A diretora 1ª tesoureira C.I. Sandra R. M. Mostiack colocou que se 242 

sente no direito de fazer seus apontamentos quanto a pauta e a ata, relata ter se 243 

incomodado com o e-mail transmitido pelo diretor 1º secretário C.I. Almir Gustavo Oliveira a 244 

todos os conselheiros, o qual não recebeu, falou que se empenha na realização do seu 245 

trabalho, agradeceu a contribuição dos conselheiros, dos delegados, do conselho fiscal, dos 246 

servidores, da superintendente e de toda a diretoria. O diretor 1º secretário C.I. Almir 247 

Gustavo Oliveira ratifica os agradecimentos da diretora 1ª tesoureira C.I. Sandra R. M. 248 

Mostiack e afirmou que sempre irá colocar seus assuntos, solicitou respeito a hierarquia 249 

deste conselho, declarando que permanecerá no cargo, ainda que dificuldades se 250 

apresentem. solicitando ainda que a superintendente providencie os relatórios de cada 251 

departamento para que sejam apresentados na próxima sessão plenária, pontuou a 252 

importância da aproximação com os núcleos, câmaras e associações de corretores de 253 

imóveis por serem as entidades regionais com potencial para indicar novos membros para 254 

agregar valor a esta gestão, ressaltou que respeita a todos, inclusive suas opiniões, mas que 255 

não é obrigado a concordar com as mesmas, declarando: “somos diferentes, pensamos 256 

diferente, mas sempre manifestarei minha opinião”  ressalvou que não será subordinado às 257 

imposições com as quais discorda, pedindo que seja possível trabalhar todos unidos com 258 

respeito e razoabilidade, com mais mãos para executar o trabalho e pessoas capacitadas 259 

para fazê-lo, frisando: “sejamos agentes das mudanças que nos propusemos realizar”; 260 

ressaltou a importância de evoluir na comunicação interna, buscar consenso nas decisões 261 

com respeitabilidade e harmonia. O presidente C.I. Antonio Moser inicia sua fala 262 
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agradecendo a diretoria, aos colaboradores e a todos os presentes, relatando que o conselho 263 

faz um trabalho espetacular, de maneira conjunta e excelente, agradecendo pelo trabalho 264 

exercido pelos conselheiros fiscais, parabenizando-os, pontua a importância do debate e da 265 

manifestação, mas que esteja voltada para união, complementando que exército dividido 266 

não vence a guerra e que lutando é que chegaram ao CRECI/SC. O presidente apresentou 3 267 

pilares da vida, o criador do universo, a consciência e a família, mencionando um pouco de 268 

sua trajetória até o dia de hoje, que a luta o privou do seu  convívio familiar, que prometeu 269 

a sua família que seriam os últimos três anos dedicados em favor da classe de corretores de 270 

imóveis, que ao final desta gestão, encerrará suas atividades como diretor e conselheiro; 271 

colocou ainda que, se os conselheiros entenderem que o presidente atual não esteja fazendo 272 

um trabalho a contento, que comunique e solicitem a substituição, visto que seu desejo é 273 

fazer um trabalho com muito empenho e ética, ressaltou a importância dos corretores de 274 

imóveis , a classe movimenta o mundo, pediu desculpas aos que se incomodam com sua fala 275 

constante enaltecendo a Deus, confirmou seus motivos para reconhecer a existência de Deus 276 

e que entende importante mencioná-lo sempre, citou a fala da superintendente, sobre o 277 

andamento dos trabalhos e finalizou pedindo que todos tenham a certeza de que está sendo 278 

feito.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------  279 

VII. ENCERRAMENTO; O presidente agradece a presença, deseja bom retorno aos seus 280 

lares, que Deus os abençoe e os guarde e que o Espírito Santo os ilumine sempre e nada 281 

mais tendo a relatar, eu, Graziella Fermiano Soliman, redigi a presente ata, o Diretor 1º 282 

Secretário C.I. Almir Gustavo Oliveira, assinou  juntamente com o senhor Presidente.  -------- 283 

 284 

Florianópolis, 25 de outubro de 2019. 285 
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